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结束了在香港的4天天功课程，踏上了回程的路。这几天和乐天大师在一起的情景一幕幕仿佛就在眼前，
大师的每一句话都是金玉良言。像我们的老师一样叮嘱我们，又像是我们的长辈一样慈祥地鼓励我们。大
师的每一句话我们都得好好体会。在这里讲一下在这几天里我感触颇深的两件事。

第一件事是香港的交通。香港是个弹丸之地，在寸土寸金的环境下，不可能造就和内地一样宽敞的马路。
我发现有很多地方只有双向两车道，和内地的双向六车道，双向八车道相比，那可以称得上是小弄堂了。
但是，香港的交通却比我们内地的交通要通畅得多，我还没有看到有堵车的现象。为什么呢？主要是驾车
人和行路人的交通意识要比我们强得多。虽然只有两条车道，但是大家都规规矩矩按照交通指示来通行。
包括行人，我在香港还没有看到行人有乱穿马路的行为，包括等公共汽车，大家都自觉地排成一队在等车，
没有人会抢着上车。想想我们自己的行为，真的感到惭愧。在内地，再宽的马路都要堵车。这一点是令我
们大陆的朋友好好反思的事，以后我们在行路、行车时应该要怎么做？

再一件事是我在飞机上发现的。我坐在飞机上，看着沧桑的大地，脑海中又想到了大师的一句话“地球生
病了”。的确，地球真的生病了，浅海的水和深海的水颜色完全不同了。奔腾的大河带着土黄色的水滚滚
地流到蔚蓝色的大海里去。海边都没有一处自然的美景了，大海已经被污染了。连绵的青山也没有以前那
么青翠了，斑驳的白色使他失去了往日的活力，仿佛是在告诉我们，不要再无限的砍伐绿色了，地球的头
发也不多了，我们不能再向地球要树木了，应该想想怎么还给地球绿色。

在飞机上看到大地上触目惊心的景色，我们平时一个小小的错误会造成地球一大片的伤痛。反之，只要我
们大家联合起来，共同爱护这个地球，地球一定会重新精神焕发，恢复活力的。

所以，大师说，我们都要从身边的小事做起，每位学员都要做到实修。这才是“三救”行动的开始。我要
按照天功的“三救”理念来严格要求自己，苦修巧练，牢记大师的话，争取早日投入到宇宙“三救”大行
动中去。
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